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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

十 河 剛 志

（民政クラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１.観光について 

 

 

 

２.ふるさと納税 

(1) 日ハム２軍公式戦と併せたイベン

トを 

(2) 観光客の要望を 

(3) 第３セクターの今後 

(1) 特産品のボリュームを増やしては

(2) クレジット、コンビニ決済の導入

は 

(3) ふるさと納税者の定着に向け、３

年以上継続者にＷチャンスを 

２ 

小 池 浩 美

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 自公連立安倍政権が進め

る施策について 

(1) 金融緩和策（いわゆるアベノミク

ス）について 

(2) 生活保護基準引き下げについて 

(3) 地方公務員賃金削減を前提にした

地方交付税減額について 

(4) 憲法改定について 

(5) 原発再稼働について 

(6) ＴＰＰへの参加について 

２ 第２期士別市男女共同参

画行動計画について 

(1) 今日までの10年間を分析して 

(2) 第２期計画での目ざすところは 

３ 老朽空き家対策について (1) 空き家の実態把握について 

(2) 解体や再生などへの支援について

(3) 条例の制定について 

３ 

斉 藤   昇

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 

25年度市政執行方針と予

算について 

(1) 24年度決算見込み 

(2) 継続・新規事業 

(3) 財政の健全化 

(4) 市民負担の軽減策 

２ 
（仮称）環境センターに

ついて 

(1) 現在までの検討結果と25年度の目

標は 
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  ３ 
市職員の採用計画につい

て 

(1) スタッフ制 

(2) 職員の年齢格差 

４ 

丹   正 臣

（公生クラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１．指定管理制度のあり方につ

いて 

２．職員給与の見直しについて

 

 

３．ＴＰＰ問題について 

(1) 市民サービスの低下につながらな

いように 

(1) 国の求めに応じるのか 

(2) 以前の自主削減をどう評価するの

か 

(1) 運動の継続性について 

５ 

田 宮 正 秋

（公生クラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１．国の補正予算について 

２．障害者優先調達推進法と障

害者総合支援法について 

(1) 本市の取組について 

(1) 新年度から施行されるが本市の取

組について 

６ 

松ヶ平 哲 幸

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

牧野市政１期目の総括と

評価 

(1) 施策の総括と評価について 

(2) 市長として次の「まちづくり」の

考え方は 

２ 

観光の推進について (1) 羊と雲の丘一体の観光施設につい

て 

(2) 観光牧場として新たな展開を 

７ 

国 忠 崇 史

（無会派） 

 

【一問一答方式】

１ 

現代における権利と義務

の関係について 

(1) 人権思想の歴史と現状は 

(2) 「天賦人権」否定の動きについて

(3) 女性・子ども・障がい者等の権利

擁護について 

２ 

駅前再開発のあり方につ

いて 

(1) 手順と方法は 

(2) 多寄駅周辺のバス停等は集約でき

ないのか 

(3) 名寄・風連・旭川各駅周辺開発や

整備は参考にできるのか 

３ 

天塩岳道立自然公園の活

用について 

(1) スノーモービル遭難と規制につい

て 

(2) 入山者をどの程度まで増やすのか

目標等があるのか 
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 (3) ビジターセンター整備による情報

提供は 

８ 

出 合 孝 司

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

生活保護の引き下げにつ

いて 

(1) 士別市の影響は（対象者数・金

額） 

(2) 生活保護費を基準としている、他

の制度への影響は 

(3) 士別市の独自の制度を考えられな

いか 

２ 

交付税の引き下げについ

て 

(1) 国家公務員の給与削減7.8パーセ

ント相当を地方に強要し、交付税の

削減をする国の政策に対する考え方

(2) 地方自治を真っ向から否定するも

のと考えるが 

(3) 職員賃金の削減は、市内の経済に

も大きな影響が出る。削減すべきで

はない 

(4) 賃金の決定は自治体がすべきであ

る 

３ 

（仮称）環境センターに

ついて 

(1) 士別市の施設は、屋根つきの施設

で計画されているが、最近、同様の

施設が雪の重さで倒壊した（増毛

町） 

(2) 建設会社は全国でも有数の大手企

業である。何十年もの長期にわたり

利用する施設である。士別市も豪雪

地帯であり、屋根つき施設への考え

方は 

(3) 30数億円をかける事業である、慎

重な対応を 

９ 
谷 口 隆 德

（創新会） 
１ 

再任用制度について (1) 制度の導入についての考えは 

(2) 今後の対応及び対策について 
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【一問一答方式】

２ 

いじめや不登校等の問題

について 

(1) 地域における学校の有用性は 

(2) 今後の学校の統廃合の考えは 

(3) いじめの問題について 

(4) 不登校の問題について 

３ 

介護保険利用の充実につ

いて 

(1) 社会福祉法人等による利用者負担

軽減措置制度の利用対象者の実態は

(2) 軽減措置制度利用の充実拡大は 

10 

井 上 久 嗣

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

公営住宅と複合店舗につ

いて 

(1) 市長のマニフェストと駅前再開発

について 

(2) 駅前再開発の原案と今後について

(3) コンパクトで生活と密着した商店

街づくりについて 

２ 

小中一貫教育について (1) 小中一貫教育への考え方は 

(2) 小中連携の現況は 

(3) 小学校区と中学校区の同一地域で

の、小中一貫教育や小中連携などの

検討は 

11 

粥 川   章

（公生クラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１．環太平洋連携協定（ＴＰ

Ｐ）交渉参加阻止に向けた取

り組みについて 

２．ファームコントラクターの

農作業受託組織の立ち上げに

ついて 

 

 

３．士別市農業・農村活性化計

画について 

 

４．天塩岳スノーモービル遭難

事故について 

５．観光振興について 

(1) 地域の経済、農業に及ぼす影響は

(2) 士別地方総決起大会の開催の有無

は 

(1) 農家戸数の推移 

(2) 受託組織の立ち上げに向けた取り

組み 

(3) 市とＪＡが連携した支援策の検討

は 

(1) 暗きょ排水工事における国や道の

補助事業の状況と、市の支援策の考

え方は 

(1) 自治体としての今後の防止策の考

え方は 

(1) 観光誘致活動の具体的な取り組み

は 
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12 

菅 原 清一郎

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

朝日町地域の検証と今後

の対策について 

(1) 主要道道「士別滝の上線整備」に

ついて、住民の要望を今一度集約す

べき。何故に市街地道道が通学路と

出来ないのか 

(2) 三望台団地の空き部屋への対応の

実行度と、一歩進んだ手段は取れな

いか 

(3) 人口減対策に、合宿の街を全面に

出し雇用の創出とは、具体的にどん

な対策なのか 

２ 

新年度予算について (1) 駅前ビルの解体実施と空き地対策

や財源は 

(2) 有害鳥獣最終処分対策の進捗度と

補助制度への取り組みは 

(3) 新庁舎建設の為の基金の財源対策

と24年度残高見込み約20億円の今後

は 

(4) 除雪サービス事業などの職員対応

の悪さ 

(5) 森林整備関係予算の大幅増の狙い

と財源確保と作業実施は組合発注の

みで可能か 

(6) 家庭菜園付高齢者用住宅の入居者

要件と利用料の基準等は 

(7) ユジノ・サハリンスク道北物産展

の展示物と参加者の動向と効果は 

３ 

市職員数について (1) 適正化計画の達成度は 

(2) 今後の新規採用と退職者数の比較

(3) 退職金のカットによる早期退職者

は 
 

 


